
VERBALE n. 30 - GIUNTA DEL COLLEGIO DEI DIRETTORI DI DIPARTIMENTO
                             UNIVERSITA' "LA SAPIENZA" ROMA
                                     

Il giorno 28/01/2002 alle ore 11.25 si è riunita la Giunta del Collegio dei Direttori di Dipartimento, presso la Biblioteca
dell’Istituto di Clinica Dermatologica - Policlinico Umberto I , per discutere dei seguenti punti all’ordine del giorno:

 
1)      Comunicazioni
2)      Bozza del Regolamento per l’Amministrazione, la Finanza e la Contabilità
3)      Varie ed eventuali.
 

Sono presenti i professori:
Maurizio  BRUNORI,  Stefano  CALVIERI,  Attilio  CELANT, Giancarlo  ORTAGGI,  Guido  PALLADINI,  Fabrizio
VESTRONI.
Sono assenti i proff.ri.: Mario CAPALDO, Mario DOCCI.
Presiede la riunione il Presidente della Giunta: prof. Attilio CELANT.
Verbalizza la dr.ssa Emanuela GLORIANI.

 
1.       Comunicazioni

Il PRESIDENTE, dopo aver salutato i presenti,  comunica che per l’approvazione del Bilancio di previsione 2002, sono
previste diverse riunioni del CdA e rappresenta inoltre la necessità che il  Bilancio venga approvato in tempi brevi (è stato
confermato il secondo mese di esercizio provvisorio).  Una volta approvato dal CdA il Bilancio verrà portato in SA per poi essere
definitivamente approvato in CdA. Il Presidente ipotizza di procedere quindi alla simulazione di dotazione ordinaria applicando la
presunta decurtazione, allo scopo di conoscerne i riflessi sulla dotazione ed informarne tempestivamente i dipartimenti.

 
2.       Bozza del Regolamento per l’Amministrazione, la Finanza e la Contabilità

Il Prof. CELANT illustra la situazione relativa al Regolamento per l’Amministrazione, la Finanza e la Contabilità (RAFC). Le
proposte di emendamento dei Consiglieri dovranno essere presentate entro il 30 gennaio per poi essere portate in approvazione.
Successivamente il RAFC, verrà inviato al SA e poi al Collegio dei Direttori, il quale  potrà esprimere il suo parere e presentare
eventuali proposte, che verranno inviate agli Organi di governo.

Il  Presidente suggerisce di  procedere alla presentazione di  eventuali  emendamenti  ed  apre la discussione, dalla quale
emerge quanto segue:

-          vengono auspicate modifiche al RAFC di misura prettamente tecnica, mentre si rimanda al SAI la competenza relativa
a quelle modifiche che possono ritenersi più strettamente legate all’architettura dell’Ateneo.

-          consolidamento di bilancio: si rileva la difficoltà che i prospetti contabili dei Dipartimenti debbano essere consolidati
con quelli degli Atenei Federati. Il problema ha una maggiore rilevanza  in presenza di Dipartimenti interateneo che si
vedono costretti a consolidare il loro bilancio con due o tre diversi Atenei Federati.

-          perplessità sull’inserimento nel bilancio delle Facoltà delle spese per il personale docente e tecnico/amministrativo
-          problematiche relative al conferimento degli assegni per la collaborazione ad attività di ricerca
Al  termine della discussione il  Prof. CELANT  propone che gli  eventuali  emendamenti  vengano  portati  in  Collegio  per

l’approvazione. Si preparerà successivamente la mozione, con gli emendamenti proposti, per la presentazione in Consiglio di
Amministrazione.

La Giunta approva all’unanimità.
 
3.    Varie ed eventuali

Il PRESIDENTE rammenta il prossimo incontro del giorno 8 febbraio con le rappresentanze in SAI ed esorta la Giunta alla
formulazione e alla ricognizione degli articoli dello Statuto che potrebbero essere modificati, auspicando, all’interno del gruppo
dei rappresentanti, la costituzione di una piccola Commissione di supporto. 

La seduta è tolta alle 12.45.
 
   IL SEGRETARIO                                                                IL PRESIDENTE
   Emanuela Gloriani                                                        Attilio Celant


